

Compétitivité: le Luxembourg 11^e

Le Luxembourg, pour lequel la Chambre de Commerce coordonne les enquêtes auprès des chefs d'entreprises, se positionne, dans le cadre de l'édition 2011 de l'étude de compétitivité de l'*Institute for Management Development (IMD)*, au 11^e rang des économies nationales les plus compétitives. En dépit de ses bons résultats en termes de croissance économique, le Luxembourg n'est pas parvenu à rétablir son positionnement des années 2007 et 2008 (4^e et 5^e rang mondial) et conserve la position relative acquise dans l'édition 2010. Malgré une situation conjoncturelle allant en s'améliorant, la situation structurelle piétine. Le Luxembourg n'a pu maintenir sa performance que grâce à deux caractéristiques structurelles de son économie, d'une part l'importance des investissements directs étrangers (IDE), fortement volatiles, et d'autre part, un marché du travail régulé par un mouvement frontalier important.